

## COMUNICADO DE PRENSA

SEECH/058

Guadalupe y Calvo, Chih., a 21 de abril de 2025

### **Benefician con el programa PREST-Math a casi 400 estudiantes en la Sierra Tarahumara**

Con el objetivo de modernizar el aprendizaje matemático en beneficio de 387 alumnas y alumnos de primer grado de la Primaria de Guadalupe y Calvo, el programa PREST-Math continúa con capacitaciones a docentes de 17 planteles de la Sierra Tarahumara.

PREST-Math es una iniciativa que consiste en el refuerzo de los conocimientos en el rubro de las matemáticas, a través de materiales como: colores, marcadores y estrategias didácticas, que hacen más atractivo el aprendizaje para niñas y niños desde una temprana edad

Maxid Adriana Ríos Zavala, enlace de Atención de Servicios Regionales en Guadalupe y Calvo, informó que, en coordinación con Grupo Fresnillo, las maestras y maestros se reúnen cada dos meses para recibir los talleres con la guía de un instructor certificado en esta modalidad de trabajo.

Ríos Zavala manifestó que para Servicios Educativos del Estado de Chihuahua (SEECH), es importante impulsar la innovación en la educación para un mejor desarrollo de la niñez.

El proyecto fue creado en Quebec, Canadá, y es implementado por Innovec, con resultados positivos y de calidad, entre los docentes capacitados y sus estudiantes, que encuentran más divertida esta nueva manera de aprender matemáticas.

SEECH, a través de las direcciones de Servicios Regionales y de Educación Primaria, y en colaboración con la iniciativa privada, han reiterado el compromiso de brindar seguimiento a la implementación de este método de aprendizaje lúdico e interactivo, durante el primer trimestre de 2025.